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La Cámara de Diputados de la Provincia, vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por
intermedio de la Secretaría de Transporte de la Provincia, arbitre los medios pertinentes e

interceda ante las empresas de Transporte Público Automotor, y en particular se proceda

con el aumento de las frecuencias y adecuación de las unidades del transporte de

pasajeros interurbano en la localidad de San Jerónimo Norte y su región de influencia.

Gabriel Real

Diputado Provincial

"1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA".



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Este tema interpela a toda la localidad de San Jerónimo Norte, en el departamento Las

Colonias, y en ese sentido los vecinos vienen manifestando y han hecho reclamos en la
municipalidad local en reiteradas oportunidades con la necesidad de contar con el

servicio de transporte vespertino y nocturno, que antes de la pandemia brindaban las

empresas para poder trasladarse a las ciudades vecinas por turnos médicos, trámites

administrativos, prestaciones de trabajo, estudios de nivel superior e incluso en ocasiones

hasta para realizar operaciones comerciales que no se pueden realizar en la propia

localidad, incluidas las operaciones bancarias. Todas estas actividades y operaciones que

se deben realizar en localidades vecinas necesitan de medios de transporte que

posibiliten el traslado de la personas, ya que muchas de ellas no cuentan con movilidad

propia o se encuentra afectada esa posibilidad a otras actividades en determinados
momentos del día.

La pandemia ha obligado a este segmento de la población a reorganizarse para poder

asistir a su trabajo, con traslados y una logística que ha impactado en mayores costos, y
por ende es otra situación, una más, que ha afectado el nivel ingresos para las familias,

lo que se agrava aún más por la situación actual, que debido a la insostenible crisis

económica que atraviesa el país, se les hace cada vez más difícil afrontar los gastos de
combustible o el pago de servicio de remisería.

El mejoramiento de este servicio de parte de las empresas de transporte interurbano de
pasajeros, es una herramienta necesaria y fundamental para una localidad que no tiene
otra opción para trasladarse, dado que era muy utilizada tanto por los habitantes de la
misma como así también de las localidades vecinas.

Por lo expuesto y considerando la importancia del tema planteado, es que solicito a mis

pares el acompañamiento del siguiente proyecto.

Gabriel Real

Diputado Provincial
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